

08/02/2024

ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



ENATIC renueva su Junta Directiva con la experta en derecho digital, Belén Arribas, como presidenta

Doce años después de su puesta en marcha, la asociación de expertos nacionales en abogacía TIC, ENATIC, afronta un nuevo momento clave en su desarrollo como entidad. Si hace tres años esta entidad volvía al primer plano con una Junta Directiva presidida por Carlos Saiz, socio de Ecix Group y vicepresidente de ISMS Forum, ahora **afronta un proceso de renovación con la abogada Belén Arribas como nueva cabeza visible**, también vinculada a la entidad desde sus o ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |